



Unsere zusätzlichen Hygienemaßnahmen an Bord

Wir freuen uns sehr, dass es bald wieder losgehen kann! Bereits jetzt haben wir eine Vielzahl an Maßnahmen getroffen, damit Ihr Urlaub zu dem wird, was es sein soll: Die schönste Zeit des Jahres.

Die auf Flusskreuzfahrtschiffen bereits geltenden höchsten Hygienestandards haben wir weiter angepasst. Die Reedereien der 1AVista-Flotte halten alle Vorgaben der Gesundheitsbehörden ein. Zusätzlich orientieren wir uns an den Empfehlungen der Weltgesundheitsorganisation und des Robert-Koch-Institutes. So haben wir beispielsweise die Reinigungsfrequenzen der öffentlichen Bereiche noch weiter erhöht und desinfizieren diese mehrfach am Tag. Auf dem gesamten Schiff sind zusätzliche Handdesinfektionsgeräte bereitgestellt. Auch haben wir gemeinsam mit unseren Reedereipartnern umfassende Konzepte ausgearbeitet, um die Kontakte untereinander an Bord zu reduzieren und die Einhaltung des Mindestabstandes sicherzustellen (z.B. zwei Essensitzungen, keine Buffets, etc.)

Bereits vor Abreise erhalten alle Gäste einen Gesundheitsfragebogen, sodass sichergestellt ist, dass kein Passagier mit Anzeichen einer Erkrankung an Bord kommt. Zudem wird bei Einschiffung und in regelmäßigen Abständen die Körpertemperatur aller Gäste getestet.

An Bord werden wir Sie zusätzlich über unsere erhöhten Vorsorgemaßnahmen umfassend informieren.

Herzliche Grüße
Ihr Team von 1AVista Reisen